

BAKAMLA

Program TMMD Ke 117 Kodim 1009/Tanah Laut Resmi Di Buka

Maskuri - TANAHLAUT.BAKAMLA.ID

Jul 13, 2023 - 05:08



Program TMMD Ke 117 Kodim 1009/Tanah Laut Resmi Di Buka

Tanah Laut - Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-117 tahun 2023 Kodim 1009/Tanah Laut, resmi dibuka hari ini, bertempat di Lapangan 17 Agustus Dusun Sindang Kasih, Desa Telaga Langsat, Kec. Takisung, Kab. Tanah Laut, Rabu (12/07/2023)



Dalam kegiatan upacara pembukaan TMMD tersebut, bertindak selaku Inspektur Upacara yakni Bupati Tanah Laut Drs. H. Sukamta, M.AP., dengan Komandan Upacara dijabat oleh Danramil 1009-02/Pelaihari Mayor Inf Supriyanto.

Bupati Tanah Laut dalam amanatnya menyampaikan bahwa Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) adalah program lintas sektoral yang memadukan beberapa unsur baik TNI, Polri, Kementerian/lembaga pemerintah daerah serta masyarakat. Program TMMMD ini untuk mendukung program pemerintah serta percepatan akselerasi pembangunan, guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah terpencil yang ada di Kabupaten Tanah Laut secara berkelanjutan dan berkesinambungan.

"Sejalan dengan tema TMMD ke-117 tahun 2023 yakni "Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI dan Rakyat", dalam program TMMD ke-117 Tahun anggaran 2023 akan diprioritaskan pada pembangunan infrastruktur, seperti pembukaan dan pengerasan badan jalan, pemasangan box culvert, bedah rumah tidak layak huni (RTLH), rehab/pengecatan TPA-TPQ, rehab Masjid, pembuatan pos kamling," tuturnya.

"Selain itu dalam pelaksanaan TMMD juga memiliki sasaran non fisik antara lain penyuluhan tentang wawasan kebangsaan, narkoba, stunting, kesehatan, posyandu, penyakit tidak menular, pertanian, peternakan, lingkungan hidup, kehutanan, hukum serta sosialisasi penerimaan prajurit TNI. Yang tentunya dalam pelaksanaannya akan berkolaborasi dengan instansi terkait" tutup Bupati Tanah Laut.

Sementara itu masih dalam kegiatan yang sama Komandan Resort Militer (Danrem) 101/Antasari Brigjen TNI Ari Aryanto, S.E., M.I.P., menambahkan bahwa kegiatan TMMD bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan perekonomian masyarakat yang menyasar pada pembangunan dan pengerasan akses jalan dan diharapkan dapat tepat sasaran yang mana hasilnya benar-

benar dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.(pendim1009).